

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Olahraga merupakan salah satu unsur yang berpengaruh dalam kehidupan manusia. Secara umum Olahraga merupakan salah satu aktifitas fisik maupun psikis seseorang yang berguna untuk menjaga dan meningkatkan kualitas kesehatan dan daya tahan tubuh seseorang. Olahraga juga dapat membantu melindungi dari berbagai macam penyakit. Serta, dapat meningkatkan suasana hati dan mengurangi stress selain itu manfaat lain dari olahraga yaitu membentuk otot-otot yang ada didalam tubuh manusia, selain itu manfaat olahraga yang paling utama bagi tubuh yaitu untuk menjaga kebugaran.

Olahraga sendiri dapat dilakukan oleh berbagai usia, mulai dari anak-anak sampai lansia, karena olahraga sejatinya merupakan suatu kegiatan yang menyenangkan, selain itu melalui olahraga kita dapat kesempatan luas untuk mengembangkan kemampuan, menemukan teman-teman baru, apalagi jika kita menekuni salah satu cabang olahraga sehingga menjadi juara dan mendapatkan prestasi, hal itu akan menambah pengalaman berpergian dan bertanding yang mendatangkan kesenangan, kegembiraan dan kepuasan. Modal dasar untuk mencapai prestasi yang tinggi dalam satu cabang olahraga adalah memiliki bakat yang sesuai dengan tuntutan dan spesifikasi masing-masing cabang olahraga.

Di Negara-negara yang sudah maju dan berkembang dalam olahraga , latihan- latihan untuk menuju prestasi yang tinggi telah dilakukan sedini mungkin dan latihan yang diterapkan berupa program-program yang teratur dengan target yang meningkat secara bertahap dan dalam waktu jangka panjang.

Salah satu cabang olahraga yang berkembang di Indonesia adalah cabang olahraga futsal, futsal merupakan permainan yang berasal dari Uruguay pada tahun 1930, olahraga futsal merupakan hasil dari gagasan guru bernama Juan Carlos Ceni, kata futsal itu sendiri adalah gabungan dari istilah Spanyol yaitu *futbol de salon* . yang memiliki arti “sepakbola dalam ruangan” olahraga futsal muncul karena keinginan Juan Carlos Ceni untuk memberikan kesempatan kepada anak-anak yang tidak memiliki akses lapangan terbuka untuk tetap bermain sepakbola meskipun cuaca sedang tidak baik dan terbatasnya area lapangan terbuka.

Olahraga futsal mengadaptasi aturan dari olahraga indoor lainnya , seperti bola basket, polo air dan handball Juan Carlos Ceni menetapkan format permainan , area bermain, jumlah pemain durasi waktu bermain dan aturan yang berkaitan dengan penjaga gawang, Olahraga futsal yang baru dicetuskan ini menciptakan sensasi di Uruguay. Dimana saat itu penggemar olahraga sepakbola masih sangat tinggi setelah kemenangan Negara Uruguay di olimpiade 1928 dan Piala Dunia FIFA 1930 keberhasilan Uruguay tersebut tidak lama sebelum futsal menyebar dengan cepat di seluruh wilayah selatan

amerika. Selama beberapa dekade berikunya, olahraga futsal berangsur-angsur berkembang menjadi olahraga global yang diminati banyak orang.

Pembinaan olahraga futsal sejak dari usia dini memang menjadi konci keberhasilan dalam menghasilkan pemain-pemain futsal yang handal dimasa yang akan datang, pembinaan futsal usia dini di Indonesia sebenarnya telah banyak dilakukan, hal ini di tandai dengan menjamurnya sekolah futsal atau klub futsal menjadi bukti nyata bahwa pembinaan pemain usia dini telah dilakukan di Indonesia, sekolah futsal atau klub futsal memang menjadi salah satu sarana yang tepat untuk melakukan proses pembinaan futsal usia dini, karna pada prinsipnya, di sekolah futsal atau klub anak-anak akan dilatih keterampilan dasar bermain futsal serta akan dibina kualitas fisiknya berdasarkan dengan tingkatan umur dan sesuai dengan prinsip-prinsip dalam latihan.

Pembinaan merupakan faktor yang berperan penting dalam dunia olahraga khususnya futsal pembinaan olahraga futsal perlu dilakukan sedini mungkin melalui pencarian dan pemandu bakat, pembibitan, pendidikan dan pelatihan olahraga yang didasarkan oleh ilmu pengetahuan dan teknologi secara efektif dan efisien, karena berkembang tidaknya olahraga itu tergantung pada pembinaan olahraga itu sendiri, pembinaan olahraga seorang atlet tidak dapat dilakukan secara instan, melainkan melalui berbagai proses dan tahapan dalam kurun waktu tertentu, oleh karna itu untuk melaksanakan program pembinaan di perlukan suatu wadah organisai dalam bidang olahraga.

Pembinaan futsal di Jakarta dilakukan oleh banyak tim, diantaranya klub futsal Nantes F.A adalah salah satu wadah yang digunakan sebagai sarana pembinaan dan pengembangan bakat pada cabang olahraga futsal, tujuannya adalah membantu pemain meraih prestasi puncak, dimana pembinaan klub futsal Nantes F.A belum mencapai hasil maksimal oleh karena itu perlu dilakukan analisis strength (kekuatan), weakness (kelemahan) opportunities (peluang), threats (ancaman) atau SWOT yang dimiliki dengan menggunakan teknik analisis swot yang bertujuan untuk memaksimalkan strength (kekuatan) opportunities (peluang) namun secara bersamaan mampu menekankan faktor-faktor weakness (kelemahan) dan threats (ancaman).

Maka, perlu diadakan evaluasi dengan menggunakan Strategi SWOT yaitu Strength, Weakness, Opportunities, Threats (SWOT). Analisis ini berdasarkan pada logika yang dapat memaksimalkan kekuatan, peluang, namun dapat meminimalkan kelemahan dan tantangan. Hasil analisis ini sebagai acuan untuk mengatur strategi dalam upaya menentukan langkah-langkah perkembangan prestasi olahraga futsal khusus nya pada klub futsal Nantes F.A. Berdasarkan permasalahan di atas, peneliti melihat bahwa perlu dilakukan analisis SWOT untuk memaksimalkan strength (kekuatan) opportunities (peluang) namun secara bersamaan mampu menekankan faktor-faktor weakness (kelemahan) dan threats (ancaman). Maka peneliti memutuskan untuk membuat judul penelitian “Analisi Strength (kekuatan), Weakness (kelemahan) Opportunities (peluang), Threats (Ancaman) Pada Pembinaan Klub Futsal Nantes F.A”.

B. Identifikasi Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang di ungkapkan di atas maka beberapa masalah dapat diidentifikasi sebagai berikut:

Analisis Strength (kekuatan), Weakness (kelemahan) Opportunities (peluang), Threats (Ancaman) pada pembinaan klub futsal Nantes F.A

C. Pembatasan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang dikemukakan di atas, maka penelitian ini akan membatasi pada analisis SWOT pada pembinaan klub Futsal Nantes F.A.

D. Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang telah diuraikan maka rumusan masalahnya yaitu “Bagaimana analisis SWOT pada pembinaan klub Futsal Nantes F.A?”

E. Kegunaan Penelitian

Sesuai dengan perumusan masalah di atas, adapun kegunaan hasil penelitian ini adalah:

1. Bagi peneliti dapat menjawab permasalahan yang ada pada penelitian ini.
2. Bagi Klub dapat menggunakan hasil dari penelitian untuk membuat program pembinaan yang lebih baik lagi.
3. Bagi Klub jadi dapat mengetahui apa kekuatan dan peluang yang mereka miliki dan apa kelemahan dan ancaman.